

LOISIRS/TOURISME : 3 M€ investis dans les 2 ans pour les Thermes de Plombières-les-Bains

Le lancement de la saison thermale de Plombières-les-Bains/88 a eu lieu samedi 11/07 en présence de Bernard Bensaid, PDG de la [NOUVELLE COMPAGNIE THERMALE DE PLOMBIERES LES BAINS](#), venu faire le bilan de la crise du Covid-19 dans ses établissements et faire des annonces. Aucun des salariés plombinois ne devrait perdre son emploi et un investissement technique doit être fait dans les 2 ans pour 3 M€. Avant un projet plus global pour les équipements que le PDG espère boucler au plus vite avec la Banque des territoires. <https://www.plombieres-les-bains.com/>